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(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-08/PE-003840, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, en Campo 
Cámara (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-08/PE-003841, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, en Dehesas 
Viejas (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 51
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– 8-08/PE-003842, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Virgen de la Cabeza, en Esfiliana (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-08/PE-003843, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Los Algarves, de Gorafe (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-08/PE-003844, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Inmaculada del Triunfo, Granada 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-08/PE-003845, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Virgen de Loreto, en Guadahortuna 
(Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-08/PE-003846, Pregunta relativa a distribución de fondos para la dependencia RDL 9/2008 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 53

– 8-08/PE-003847, Pregunta relativa a fondos para la dependencia Real Decreto Ley 9/2008 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 54

– 8-08/PE-003848, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en los CEIP Cervantes, Natalio Rivas y Ángeles 
Bédmar, en Huéscar (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-08/PE-003849, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Nuestra Señora de los Dolores, de 
Alomartes (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-08/PE-003850, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, en Jayena 
(Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-08/PE-003851, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP El Retamal, en Moclín (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/PE-003852, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP San Andrés, de Montejícar (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/PE-003853, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP El Zahor, en Nigüelas (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/PE-003854, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP San Sebastián, en Padul (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/PE-003855, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP HH Coronel Velázquez, de Píñar (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/PE-003856, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Juan Ramón Jiménez, de Santa Cruz del 
Comercio (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/PE-003857, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Cristo de la Expiración, de Torrecardela 
(Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/PE-003858, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP Agustín Serrano de Haro, de Villanueva de 
las Torres (Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/PE-003859, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CEIP San Isidro Labrador, de Cuevas del Campo 
(Granada) (Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/PE-003860, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR Los Ríos, de Arenas del Rey (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 59
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– 8-08/PE-003861, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR Monte Chullo, en Dólar (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/PE-003862, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR El Pinar, en Pinos del Valle (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/PE-003863, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR La Inmaculada, de Arenas del Rey (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/PE-003864, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR El Temple, en Ventas de Huelma (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/PE-003865, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR Valle del Guadalfeo, de Torvizcón (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/PE-003866, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR El Alféizar, en Los Tablones (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/PE-003867, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR Atalaya, en Atarfe (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/PE-003868, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en el CPR Alpujarra, en Bérchules (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/PE-003869, Pregunta relativa a variante de Moraleda de Zafayona (Granada), en la A-402 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 63

– 8-08/PE-003870, Pregunta relativa a variante oeste de Órgiva (Granada), en la A-348 (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 63

– 8-08/PE-003871, Pregunta relativa a variantes de la Puebla de Don Fadrique y Cúllar (Granada), en la A-330 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/PE-003872, Pregunta relativa a variante de Alhama de Granada, en la A-402 (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 64

– 8-08/PE-003873, Pregunta relativa a variantes de Guadahortuna, Torrecardela y Moreda (Granada), en la A-301 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-08/PE-003874, Pregunta relativa a variantes de Armilla, Churriana y Las Gabias (Granada), en la A-338 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 64

– 8-08/PE-003875, Pregunta relativa a instalaciones de El Cabril (Hornachuelos-Córdoba) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 64

– 8-08/PE-003876, Pregunta relativa a estado de la carretera A-6200, en el municipio jienense de Aldeaquemada (Jaén) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-08/PE-003877, Pregunta relativa a funcionamiento de la depuradora en el municipio jienense de Aldeaquemada (Jaén) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-08/PE-003878, Pregunta relativa a denuncias trasladadas a instancias judiciales en Albolote (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 65

– 8-08/PE-003879, Pregunta relativa a denuncias trasladadas a instancias judiciales en Churriana de la Vega (Granada) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 66
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– 8-08/PE-003880, Pregunta relativa a denuncias trasladadas a instancias judiciales en La Zubia (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 66

– 8-08/PE-003881, Pregunta relativa a denuncias trasladadas a instancias judiciales en Maracena (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 66

– 8-08/PE-003882, Pregunta relativa a denuncias trasladadas a instancias judiciales en Ogijares (Granada) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 67

– 8-08/PE-003883, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Albolote 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-08/PE-003884, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Alhendín 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-08/PE-003885, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Almuñécar 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 67

– 8-08/PE-003886, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Güéjar Sierra 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-08/PE-003887, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Huéscar 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-08/PE-003888, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Maracena 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 68

– 8-08/PE-003889, Pregunta relativa a situación actual de ayudas a la dependencia en el municipio de Santa Fe 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 69
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-001399, Pregunta relativa a organización 
de los servicios que se prestan a la ciudadanía 
desde los centros de salud, en relación a una 
atención integral y de calidad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen 
Reyes Ruiz y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001400, Pregunta relativa a publicación 
de retribuciones al personal del Servicio Andaluz 
de Salud y la ausencia de datos referidos a altos 
cargos y directivos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001464, Pregunta relativa a utilización 
PET de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Rico Terrón 
y Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular de 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001568, Pregunta relativa a reducción de 
la plantilla de enfermeros/as eventuales del SAS

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001569, Pregunta relativa a plan de reor-
denación de la asistencia en el hospital Duque 
del Infantado (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001572, Pregunta relativa a tardanza en 
las intervenciones quirúrgicas y la lista de espe-
ra en el hospital del Poniente, de El Ejido

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001626, Pregunta relativa a equipo de 
emergencias 061

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009
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8-08/PE-001773, Pregunta relativa a entidad pú-
blica o privada encargada de evaluar la prueba 
de evaluación de competencias en el concurso 
oposición para cubrir plazas básicas vacantes 
de facultativos especialistas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001774, Pregunta relativa a concurso 
oposición para cubrir plazas básicas vacantes 
de facultativos especialistas de área del SAS 
(BOJA núm. 123)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. 
Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-001777, Pregunta relativa a número de 
facultativos que no han superado la prueba de 
evaluación de competencias de concurso oposi-
ción del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. Antonio Torres López, del G.P. 
Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-002005, Pregunta relativa a usuarios del 
Servicio Andaluz de Prevención en la provincia Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-002017, Pregunta relativa a cerrado de tres 
controles en el hospital Puerta del Mar, de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-002411, Pregunta relativa a Unidad de 
Braquiterapia en el hospital Puerta del Mar (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-002412, Pregunta relativa a jornada la-
boral de los facultativos en el hospital Virgen de 
las Nieves

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-002428, Pregunta relativa a pueblos sin 
médicos 24 horas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009
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8-08/PE-002480, Pregunta relativa a Unidad de 
Rehabilitación Cardiaca en el Puerta del Mar 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009

8-08/PE-003729, Pregunta relativa a subvencio-
nes de la Junta de Andalucía a las empresas 
Vitelcom, Isofotón, Predán S.A. y Servivation

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a subvenciones de la 
Junta de Andalucía a las empresas Vitelcom, Isofotón, 
Predán S.A. y Servivation.

PREGUNTA

¿Cuál es el importe de las ayudas o subvenciones 
que la Junta de Andalucía ha otorgado, desde cualquie-
ra de sus organismos y Consejerías, a las empresas 
Vitelcom, Isofotón, Predán S.A. y Servivation desde 
el año 2000?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-003730, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Almería, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003731, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Cádiz, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003732, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Córdoba, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003733, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Granada, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003734, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Huelva, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003735, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a infracciones laborales, expedientes sancionadores 
y sancionados en el centro provincial de la RTVA en 
Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Jaén, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003736, Pregunta relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y san-
cionados en el centro provincial de la RTVA en 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a infracciones 
laborales, expedientes sancionadores y sancionados en 
el centro provincial de la RTVA en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántas infracciones laborales han sido detectadas 
por la Inspección de Trabajo en el centro provincial de 
la RTVA, en Málaga, en el período 2004-2008?

¿Cuántos expedientes sancionadores se han incoado 
en dicho período?

¿Cuántas sanciones y por qué importe se han 
impuesto en dicho período, 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003737, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gastos de representación de los directores o directoras 
de Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Almería.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Almería durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003738, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gastos de representación de los directores o directoras 
de Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Cádiz durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003739, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gastos de representación de los directores o directoras 
de Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia de 
Córdoba.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Córdoba durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003740, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gastos de representación de los directores o directoras 
de Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Granada.
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PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Granada durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003741, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gastos de representación de los directores o directoras 
de Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Huelva durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003742, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de Canal 
Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Jaén, durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003743, Pregunta relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de 
Canal Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia 
de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a gastos de 
representación de los directores o directoras de Canal 
Sur Radio y Canal Sur TV en la provincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los gastos de representación de 
los directores o directoras de Canal Sur Radio y Canal 
Sur TV en la provincia de Málaga durante el período 
2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/PE-003744, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Almería.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa 
pública RTVA en el centro provincial de Almería durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003745, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Cádiz.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa 
pública RTVA en el centro provincial de Cádiz durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003746, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa pú-
blica RTVA en el centro provincial de Córdoba durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003747, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
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artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Granada.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa pú-
blica RTVA en el centro provincial de Granada durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003748, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa 
pública RTVA en el centro provincial de Huelva durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003749, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en el centro provincial de RTVA en Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa 
pública RTVA en el centro provincial de Jaén durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003750, Pregunta relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a inversiones 
en el centro provincial de RTVA en Málaga.

PREGUNTA

¿Qué inversiones ha llevado a cabo la empresa 
pública RTVA en el centro provincial de Málaga durante 
el período 2004-2008?

Parlamento de Andalucía, 11 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/PE-003751, Pregunta relativa a retrasos en 
el tratamiento de niños, de tres a seis años, por 
logopedas, en la provincia de Almería, por falta 
de plazas y de presupuesto

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a retrasos en el tratamiento de niños, de tres a seis 
años, por logopedas, en la provincia de Almería, por 
falta de plazas y de presupuesto.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En El Ejido, y en toda la provincia de Almería, fal-
tan plazas en el gabinete de logopedia y rehabilitación 
integral infantil.

Concretamente, y por poner sólo un ejemplo, un 
niño de 3 años, de El Ejido, al que varios facultativos 
del SAS le han prescrito, en modo preferente, que sea 
tratado por un logopeda, está esperando, desde el mes 
de junio, una plaza en el municipio de El Ejido o en 
algún núcleo cercano.

Hasta que el niño cumpla los 6 años, el Servicio 
Andaluz de Salud tiene un convenio para que los niños 
con estos síntomas sean tratados por logopedas espe-
cializados, pero Sanidad no da una solución por falta 
de medios, concretamente porque no hay presupuesto 
para más plazas.

La Junta de Andalucía no tiene dinero para el tra-
tamiento de estos niños: Niños como el pequeño al 
que me estoy refiriendo: un niño de 3 años, diagnos-
ticado con trastorno generalizado del desarrollo, que 
precisa de la ayuda de un logopeda y un orientador 
que le enseñe a cosas tan simples como hablar, hacer 
gestos, pedir las cosas, señalar. Él es, a su modo, 
autosuficiente, pero sus padres necesitan la ayuda 
de educadores cualificados en este campo. Él es un 
niño muy feliz, siempre está jugando, físicamente muy 
fuerte, pero está distraído en su mundo, y sus padres 
quieren que crezca y avance lo máximo posible como 
persona para que su relación con los demás no sea 
una utopía. La Junta de Andalucía, y concretamente 
la Consejería de Sanidad, le está fallando a ese niño 

y a otros muchos; ello sin olvidar el sufrimiento y la 
desesperación de los padres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos niños de la provincia de Almería, con indi-
cación del municipio de procedencia, están esperando 
para ser atendidos por logopedas, y qué medidas va 
a tomar la Consejería para solucionar lo más pronto 
posible esta situación?

¿Cuántas plazas existen en cada uno de los distri-
tos sanitarios de la provincia de Almería y a cuántos 
niños se atienden?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003752, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Almería, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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8-08/PE-003753, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Cádiz, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003754, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Córdoba, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003755, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Granada, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003756, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Huelva, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003757, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Jaén, y 
cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003758, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Málaga, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003759, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Salud en Sevilla.
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PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
siendo tratados por la Consejería de Salud en Sevilla, 
y cuál es su municipio de procedencia?

¿Dónde están siendo tratados, y qué procesos se 
siguen dependiendo del tipo de trastorno?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003760, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Almería, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003761, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Cádiz, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003762, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Córdoba, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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8-08/PE-003763, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Granada, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003764, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 

Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Huelva, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003765, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Jaén, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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8-08/PE-003766, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Málaga, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003767, Pregunta relativa a niños con 
trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a niños con trastornos del desarrollo atendidos por la 
Consejería de Educación en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos niños con trastornos del desarrollo están 
escolarizados en Sevilla, y en qué colegios?

¿Qué recursos, humanos y materiales, y programas 
se desarrollan en cada uno de esos centros en función 
del trastorno de cada niño?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-08/PE-003768, Pregunta relativa a ejecución del 
plan de infraestructuras judiciales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ejecución del plan 
de infraestructuras judiciales.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los edificios judiciales con obra nueva, 
ya comenzada, en Andalucía?

¿Qué porcentaje representan del plan de infraes-
tructuras judiciales 2002-2009?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003769, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

BOPA 154 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de enero de 2009

Pág. 24 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de enero de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 154

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 25



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Almería.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Almería?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003770, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de obra 
nueva que llevan retraso, respecto al plan de infraestruc-
turas judiciales 2002-2009, en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003771, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Córdoba.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003772, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Granada.
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PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Granada?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003773, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras ju-
diciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003774, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras ju-
diciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de obra 
nueva que llevan retraso, respecto al plan de infraestruc-
turas judiciales 2002-2009, en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003775, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Málaga.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.
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8-08/PE-003776, Pregunta relativa a infraestruc-
turas judiciales de obra nueva, con retrasos, en 
la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
judiciales de obra nueva, con retrasos, en la provincia 
de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son las infraestructuras judiciales de 
obra nueva que llevan retraso, respecto al plan de 
infraestructuras judiciales 2002-2009, en la provincia 
de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 12 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-003777, Pregunta relativa a refuerzo en 
Atención Primaria en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
refuerzo en Atención Primaria en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Después de que la Delegada de la Consejería de 
Salud en Huelva reconociera que el refuerzo en Atención 

Primaria para Navidad, en Huelva, es muy ajustado, 
se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la opinión de la Consejera de Salud al 
respecto?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/PE-003778, Pregunta relativa a contratacio-
nes en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a contrataciones en Huelva.

PREGUNTA

¿Qué balance hace el Consejero de Empleo sobre 
el número de contrataciones con el que Huelva ha ce-
rrado el mes de noviembre de 2008?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/PE-003779, Pregunta relativa a crisis del 
sector del ajo en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a crisis del 
sector del ajo en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, venimos asistiendo a una 
reducción de la superficie dedicada al cultivo del ajo 
en Andalucía, debido a la perdida de rentabilidad del 
cultivo originada por la entrada de ajo procedente de 
terceros países.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Agricultura y 
Pesca algún plan de medidas urgentes para apoyar 
al sector?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003780, Pregunta relativa a producción 
integrada en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a producción integrada 
en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Agricultura y Pesca ha puesto en 
marcha una campaña promocional para dar a conocer 
la producción integrada en Andalucía; un sistema que 
puede garantizar, a medio y largo plazo, una agricultura 

viable y sostenible.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 

siguientes

PREGUNTAS

¿Qué presupuesto ha destinado la Consejería de 
Agricultura y Pesca a promocionar la producción inte-
grada durante los últimos 4 años y hasta la fecha?

¿Cuál es el censo de explotaciones agrícolas y ga-
naderas acogidas al sistema de producción integrada 
en cada una de las provincias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003781, Pregunta relativa a salmonella 
en el cerdo ibérico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a salmonella 
en el cerdo ibérico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La incidencia de la salmonella en el cerdo ibérico 
es una importante barrera comercial en los países de 
la Unión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones está llevando a cabo la Consejería 
de Agricultura y Pesca para reducir la prevalencia de 
salmonella en el cerdo ibérico?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-08/PE-003782, Pregunta relativa a circuito de 
artes escénicas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a circuito 
de artes escénicas.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los municipios de la provincia de 
Córdoba que están incluidos en el circuito de artes 
escénicas en 2008?

¿Cuáles son los criterios y los requisitos necesarios 
para ser incluidos en dicho circuito?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003783, Pregunta relativa a reforma 
del CEIP San Sebastián, en Fuente Obejuna 
(Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a reforma del CEIP 
San Sebastián, en Fuente Obejuna (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El consejo escolar del CEIP San Sebastián, de 
Fuente Obejuna, acordó solicitar, a la Delegación de 

Educación y Ciencia en Córdoba, la reforma y mejora 
de equipamiento de dicho centro, con fecha 27 de 
junio de 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Ha incluido la Consejería de Educación este centro 
en las actuaciones a llevar a cabo en el programa Mejor 
Escuela para 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003784, Pregunta relativa a cese antici-
pado en actividad agraria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
cese anticipado en actividad agraria.

PREGUNTAS

¿Cuántos titulares de explotaciones agrarias han 
cesado en su actividad durante los años 2005, 2006 
y 2007, en cada una de las provincias andaluzas, aco-
giéndose al cese anticipado en la actividad agraria?

¿Cuántos titulares de explotaciones agrarias se ha 
acogido a la Orden de 22 de julio de 2008 para el cese 
de su actividad agraria?

¿En cuantos expedientes de cese está actuando la 
empresa DAP como organismo de transmisión?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-08/PE-003785, Pregunta relativa a depuradoras 
en la provincia de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a depuradoras en la 
provincia de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Córdoba 
cumplen con la normativa comunitaria en relación a 
la depuración de aguas residuales?

¿Cuáles son los municipios que no cumplen con 
esta normativa?

¿Qué previsiones tiene la Junta de Andalucía para 
cumplir con la normativa que obligaba a contar con 
depuradoras en municipios mayores de 2.000 habi-
tantes?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003786, Pregunta relativa a convento de 
Pedroche (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a convento de 
Pedroche (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Pedroche (Córdoba) ha ad-
quirido el convento de las Madres Concepcionistas 
Franciscanas, existente en la localidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué subvenciones han recibido de la Junta de 
Andalucía el Ayuntamiento de Pedroche para dicha 
adquisición?

¿A través de que Consejerías y programas se han 
recibido dichas ayudas?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003787, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. Anto-
nio Torres López, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a deudas ADS (Asociaciones Defensa 
Sanitaria) en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
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Ganaderas) de la provincia de Almería a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Antonio Torres López.

8-08/PE-003788, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a deudas ADS (Asociaciones Defensa 
Sanitaria) en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Cádiz a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
José Loaiza García.

8-08/PE-003789, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a deudas ADS (Asociaciones 
Defensa Sanitaria) en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Córdoba a fecha de 1 
de diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-08/PE-003790, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid 
Olmo y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. Anto-
nio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a deudas ADS (Asociaciones Defensa 
Sanitaria) en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Granada a fecha de 1 
de diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Antonio Ayllón Moreno.

8-08/PE-003791, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y Dña. María 
Concepción Sacramento Villegas, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a deudas ADS (Aso-
ciaciones Defensa Sanitaria) en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-

pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Huelva a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/PE-003792, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid 
Olmo y Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y 
Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a deudas ADS (Aso-
ciaciones Defensa Sanitaria) en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
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Ganaderas) de la provincia de Jaén a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Ángeles Isac García.

8-08/PE-003793, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDRS de la provincia de Málaga, 
deudas ADS (Asociaciones Defensa Sanitaria)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. Francisco 
Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a inversión que han realizado 
los GDRS de la provincia de Málaga, deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Málaga a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/PE-003794, Pregunta relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a deudas ADS 
(Asociaciones Defensa Sanitaria) en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación del sector ganadero es muy preocu-
pante por lo que es imprescindible que, por parte de la 
Administración autonómica, no se retrasen los pagos a 
ganaderos y asociaciones de defensa sanitaria.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué deuda mantiene la Junta de Andalucía con 
cada una de las ADSG (Asociaciones Defensa Sanitaria 
Ganaderas) de la provincia de Sevilla a fecha de 1 de 
diciembre de 2008?

¿Qué causas han motivado esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
María Dolores Calderón Pérez.

8-08/PE-003795, Pregunta relativa a entrada en 
vigor de la LOUA y del POTA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de  de enero de 2009 
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8-08/PE-003796, Pregunta relativa a EDAR de 
Pozoblanco (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a EDAR de 
Pozoblanco (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras la puesta en marcha de la EDAR (estación 
depuradora de aguas residuales) de Pozoblanco (Cór-
doba), los vecinos de este municipio vienen soportando 
el corte del funcionamiento de la misma, sin que su 
rendimiento sea el óptimo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué niveles de depuración medios ha alcanzado 
el EDAR de Pozoblanco en los últimos 11 meses?

¿Tiene previsto la Consejería de Medio Ambien-
te, a corto plazo, alguna inversión que mejore esta 
situación?

¿En qué medida afecta el actual funcionamiento de 
la EDAR de Pozoblanco a la puesta en funcionamiento 
de la presa de la Colada?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003797, Pregunta relativa a precio del acei-
te de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a precio 
del aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los actuales precios del aceite de oliva provocarán 
que el 50% de los olivares no sean rentables.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar la Consejería de Agricul-
tura y Pesca para amortiguar esta situación del sector 
olivarero andaluz?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003798, Pregunta relativa a presa de la 
Colada (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a presa de la Colada 
(Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las obras complementarias de la presa de la Co-
lada (Córdoba), que tiene que construir la Junta de 
Andalucía, sufren un gran retraso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué fecha baraja el Gobierno andaluz para que el 
agua de esta presa llegue a los grifos de los ciudadanos 
del norte de la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003799, Pregunta relativa a beneficios 
terapéuticos del aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a beneficios terapéu-
ticos del aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años se están llevando a cabo di-
versos estudios sobre el aceite de oliva y sus efectos 
beneficiosos para la salud en la prevención y mejora 
del tratamiento de diversas enfermedades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Está llevando a cabo la Junta de Andalucía, en la 
actualidad, algún programa de apoyo a investigadores 
en este campo?

En caso afirmativo, ¿cuáles son estos proyectos y 
qué financiación aporta la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003800, Pregunta relativa a campaña 
“Conoce el desayuno andaluz”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a campaña “Conoce 
el desayuno andaluz”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La promoción de los productos agroganaderos como 
el aceite de oliva, el jamón o el tomate es fundamental 
para la economía andaluza, y claramente beneficiosa 
para la salud de todos los ciudadanos y fundamen-
talmente para los menores en los que es necesario 
crear hábitos saludables en su alimentación, por ello 
campañas como “Conoce el desayuno andaluz” son 
importantes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué presupuesto destina la Junta de Andalucía 
a esta campaña?

¿Se va llevar a cabo esta campaña en todos los 
centros educativos andaluces?

¿Esta campaña se va a limitar al presente curso 
o va a tener una continuidad en próximos cursos es-
colares?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003801, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Antonio Torres López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. Anto-
nio Torres López, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a inversión que han realizado los GDR 
de la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Almería en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Antonio Torres López.

8-08/PE-003802, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a inversión que han realizado los GDR 
de la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Cádiz en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
José Loaiza García.

8-08/PE-003803, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a inversión que han realizado 
los GDR de la provincia de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Córdoba en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-08/PE-003804, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid 
Olmo y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. Anto-
nio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a inversión que han realizado los GDR 
de la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Granada en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Antonio Ayllón Moreno.

8-08/PE-003805, Pregunta relativa a inversión 
que han realizado los GDR de la provincia de 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y Dña. María 
Concepción Sacramento Villegas, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a inversión que han 
realizado los GDR de la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Huelva en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-08/PE-003806, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid 
Olmo y Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y 
Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a inversión que han 
realizado los GDR de la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los grupos de desarrollo rural (GDR) tienen como 
objetivo detectar recursos endógenos en el mundo rural, 
basados no sólo en la agricultura y ganadería, sino que 
mediante una diversificación de la economía generen 
nuevas posibilidades de empleo y ventas alternativas, 
con el objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Jaén en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Ángeles Isac García.

8-08/PE-003807, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a inversión que han 
realizado los GDR de la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Loa grupos de desarrollo tienen como objetivo de-
tectar recursos endógenos en el mundo rural, basados 
no sólo en la agricultura y ganadería, sino que mediante 
una diversificación de la economía generen nuevas 
posibilidades de empleo y ventas alternativas, con el 
objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Málaga en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/PE-003808, Pregunta relativa a inversión que 
han realizado los GDR de la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a inversión que han 
realizado los GDR de la provincia de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Loa grupos de desarrollo tienen como objetivo de-
tectar recursos endógenos en el mundo rural, basados 
no sólo en la agricultura y ganadería, sino que mediante 
una diversificación de la economía generen nuevas 
posibilidades de empleo y ventas alternativas, con el 
objetivo final de fijar la población al territorio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué inversión han realizado los GDR de la pro-
vincia de Sevilla en proyectos productivos, y cuántos 
empleos directos han generado en el marco de apoyo 
2000-2006?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo y
María Dolores Calderón Pérez.

8-08/PE-003809, Pregunta relativa a manifesta-
ciones, sobre construcciones ilegales en suelo 
no urbanizable, realizadas por alcaldes del PSOE 
de la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero 
de Vivienda y Ordenación del Territorio la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a manifestaciones, sobre construcciones ilegales en 
suelo no urbanizable, realizadas por alcaldes del PSOE 
de la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado viernes, día 12 de diciembre, los alcaldes 
del PSOE de Cartaya, Aljaraque, Gibraleón y Punta 
Umbría manifestaron, a través de una nota de prensa 
publicada en todos los medios onubenses, que iban a 
promover una especie de “Ley de Punto Final” para las 
construcciones ilegales en suelo no urbanizable.

Un anuncio irresponsable si tenemos en cuenta los 
problemas de comprensión con los que se enfrentan 
los ayuntamientos a la hora de controlar este tipo de 
edificaciones que se encuentran fuera de ordenación. 
Anuncios como éste, además de una irresponsabilidad, 
provocan más presión todavía a los ayuntamientos que 
quieren ejercer su labor de control urbanístico y parecen 
alentar la proliferación de las mismas con la esperan-
za de una normativa que termine legalizándolas. Un 

anuncio que pone en una situación difícil a los alcaldes 
que cumplen con sus obligaciones en la provincia de 
Huelva y en toda Andalucía.

Es necesario que la Consejería se pronuncie al res-
pecto, desautorizando a estos regidores municipales 
contundentemente, o por el contrario aclarando si el 
Gobierno andaluz tiene en cartera una normativa de 
estas características.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Respalda el Gobierno andaluz las manifestaciones 
realizadas por los alcaldes del PSOE de Aljaraque, 
Cartaya, Gibraleón y Punta Umbría sobre la necesidad 
de poner punto final a la situación de ilegalidad de las 
construcciones realizadas en suelo no urbanizable, 
mediante algún procedimiento excepcional para su 
legalización o reconocimiento?

¿Tiene prevista la Consejería la elaboración de 
alguna normativa, de cualquier rango, para facilitar la 
legalización de las mencionadas construcciones?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PE-003810, Pregunta relativa a estado de 
abandono de la “Casa del Rey Chico”, de Fondón 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Pedro Vaquero Del 
Pozo y D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Pedro Vaquero Del Pozo y 
D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera de 
Cultura la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a estado de abandono de la “Casa del 
Rey Chico”, de Fondón (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Dirección General de Bienes Culturales, de la 
Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía, inscribió 
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el inmueble conocido como “Casa del Rey Chico”, en 
Fuente Victoria (Fondón), en el Catálogo General del 
Patrimonio Histórico Andaluz.

La “Casa del Rey Chico”, también conocida, aun-
que con menor popularidad, como el “Cortijo de Los 
Palomar”, es un edificio de interés histórico, artístico y 
arquitectónico, en el que destaca la belleza compositiva 
de sus elementos, reflejada en la torre-mirador y en la 
fachada principal.

La casa se encuentra en un estado lamentable de 
conservación, con síntomas abandono total.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene la Consejería de Cultura prevista alguna 
actuación en el inmueble con el fin de garantizar el 
mantenimiento de este bien cultural, con expresión de 
cuantía y plazos de ejecución del proyecto?

¿Cuál es el uso que tiene previsto la Consejería 
para este inmueble?

Parlamento de Andalucía, 16 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo y

José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-08/PE-003811, Pregunta relativa a ampliación 
del depósito de residuos peligrosos de Nerva 
(Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a ampliación del depósito 
de residuos peligrosos de Nerva (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 1996 se abría el depósito de residuos 
peligrosos de Nerva, envuelto en un enorme debate so-
bre su ubicación en este municipio y también sobre las 

garantías y seguimiento de su gestión, que realizaría la 
Administración local y la propia Administración andaluza. 
En el proyecto básico, finalmente aprobado, se hablaba, 
cuando se refería a residuos tóxicos y peligrosos, de una 
capacidad de almacenamiento de 300.000 toneladas 
a través de un relleno desde la cota 292 hasta la 301 
(9 metros), y se contemplaba una ampliación posible 
desde la cota 301 hasta la 305, para aumentar así en 
252.064 toneladas, para llegar a las 552.064 toneladas 
totales. Se hablaba en aquel proyecto básico original de 
que no era aconsejable un relleno posible desde la cota 
305 hasta la 310. Este proyecto básico sería controlado 
por una comisión de seguimiento que se encargaría de 
velar por el cumplimiento del mismo.

Sin embargo, a estas alturas se puede hablar, 
con los datos en la mano, de un deficiente control por 
parte de la Administración de la Junta de Andalucía, 
como lo revela la existencia de hasta tres informes 
oficiales contradictorios sobre la capacidad de alma-
cenamiento del complejo medioambiental de Nerva. En 
una Resolución de la Delegación Provincial de Medio 
Ambiente de Huelva, de fecha 21 de julio de 2003, se 
viene a decir que la ampliación del vertedero, tras el 
recrecido final, supondrá 5.986.950 Tm, llegándose 
así a las 7.200.900 Tm, contradiciendo totalmente el 
proyecto básico aprobado. Unos meses más tarde, en 
concreto el 16 de septiembre de 2003, la Dirección 
General de Prevención y Calidad Ambiental, depen-
diente de la Consejería de Medio Ambiente, viene a 
decir que el recrecido de 5 metros (desde la cota 301 
hasta las 305) supondrá 410.570 Tm más de residuos 
peligrosos. Finalmente, con fecha 30 de abril de 2008, 
en el trámite de la Autorización Ambiental Integrada 
(AAI), la Consejería de Medio Ambiente habla de que 
el recrecido final supondrá una capacidad adicional de 
almacenamiento de 1.246.144 Tm.

Pero el colmo del despropósito es cuando, en mayo 
de 2008, BEFESA, empresa gestora del vertedero de 
residuos peligrosos, solicita pasar de la cota 307 para 
llegar hasta la 325. Lo que supone reconocer que se 
ha sobrepasado en 2 metros ya la cota aconsejable, 
después del recrecido, por el proyecto básico y solicita 
saltarse esta cota aconsejable (305) en nada más y 
nada menos que 20 metros más.

A estas alturas son muchas las incógnitas creadas 
sobre el seguimiento de esta instalación y sobre todo 
por las pobres garantías que tienen los ciudadanos de 
una Administración que funciona de manera negligente 
a la hora de controlar residuos de carácter peligroso. 
Una situación que ha llevado al Ayuntamiento a denegar 
la licencia de ampliación de esta planta.

A la luz de los datos, sería conveniente que la 
Consejería de Medio Ambiente aclarara la verdadera 
situación actual de este vertedero para tranquilidad de 
los ciudadanos y ciudadanas de Nerva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuántas toneladas de residuos peligrosos hay 
almacenados a día de hoy en el vertedero de Nerva?

¿Ha dado la Consejería de Medio Ambiente permiso 
a la empresa gestora del vertedero para aumentar el 
volumen de almacenamiento, unilateralmente o con 
el beneplácito del Ayuntamiento, incumpliendo así el 
proyecto básico aprobado en el año 1996?

¿Se ha realizado por parte de la Junta de Andalucía 
algún estudio, independiente de la empresa gestora, 
de carácter topográfico, sobre dimensionamiento de los 
muros de los vasos, su estado actual y los del recrecido 
efectuado sobre el proyecto básico original?

¿Considera la Consejería razonable aumentar la 
cota aconsejable por el proyecto básico en 20 metros 
como pretende la empresa gestora del vertedero?

¿Cómo valora la Consejería la existencia de tres 
informes oficiales contradictorios emitidos por la pro-
pia Consejería, que ponen de manifiesto un verdadero 
descontrol del complejo de Nerva?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PE-003812, Pregunta relativa a situación ac-
tual del conjunto de edificios antiguo Convento 
de San Andrés (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Cultura la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación actual del 
conjunto de edificios antiguo Convento de San Andrés 
(Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El actual estado en el que se encuentra el conjunto 
de edificios (claustro, almacenes, celdas, etc.) del anti-

guo Convento de San Andrés, situado en el malagueño 
barrio de El Perchel, junto a la Iglesia del Carmen, 
sigue presentando un preocupante nivel de deterioro 
y dejación, sin que los planes de rehabilitación y uso 
ciudadano del edificio avancen.

A pesar de estar incluido en el catálogo de Protec-
ción del Patrimonio Histórico-Artístico de Andalucía, a 
pesar de que el PERI de la ciudad determine el espacio 
donde se encuentra como zona de equipamiento para 
uso social y cultural, y a pesar de haberse redactado 
un proyecto completo de rehabilitación, el Convento de 
San Andrés se encuentra cada vez más deteriorado 
y abandonado

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué diagnóstico realiza la Consejería sobre el 
estado de este inmueble?

¿Contempla la Consejería colaborar con la rehabi-
litación integral del Convento de San Andrés?

¿Con qué presupuestos y plazos cuenta la Conse-
jería para colaborar en dicha rehabilitación integral del 
conjunto de edificios del convento?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-003813, Pregunta relativa a colocación 
de extrabajadores de Delphi

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
colocación de extrabajadores de Delphi.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por parte del Gobierno de la Junta de Andalucía 
se ha anunciado públicamente la colocación, antes del 
verano de 2009, de más de 600 extrabajadores de Delphi 
en una serie de empresas de próxima instalación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las citadas empresas, su campo de 
actividad y su emplazamiento previsto?

¿Cuántos trabajadores va a emplear cada una de 
ellas?

A fecha de hoy, ¿qué soporte documental o de 
cualquier otro tipo tiene el Consejo de Gobierno del 
compromiso de las citadas empresas de colocar a los 
extrabajadores de Delphi?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-003814, Pregunta relativa a atención pe-
diátrica en el municipio de Algar (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Salud la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a atención pediátrica 
en el municipio de Algar (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Algar (Cádiz) tiene un censo aproxi-
mado de 180 niños, posibles pacientes, que, en estos 
momentos, reciben únicamente una tarde a la semana 
de atención pediátrica. Esto resulta a todas luces insu-

ficiente y perjudica tanto a los niños, ya que algunos 
salen de la consulta mas allá de las 10 de la noche, 
como al propio profesional que imparte el servicio, que 
se encuentra con el problema de tener que atender 
aproximadamente a 50 pacientes en el espacio de 5 
horas, teniendo además que realizar controles a recién 
nacidos y llevar un seguimiento de niños con problemas 
de salud que requieren un tratamiento más largo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora esa Consejería la atención pediátrica 
que se da en el municipio de Algar (Cádiz)?

¿Tiene previsto esa Consejería aumentar el tiempo de 
atención pediátrica en el municipio de Algar (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-003815, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Albolote (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Albolote (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía, en 
el municipio de Albolote (Granada), durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-08/PE-003816, Pregunta relativa a inspecciones 
urbanísticas en Churriana de la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a inspecciones urbanísticas en Churriana de la Vega 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía, 
en el municipio de Churriana de la Vega (Granada), 
durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003817, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en La Zubia (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en La Zubia (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía, en 

el municipio de La Zubia (Granada), durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003818, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Maracena (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Maracena (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía, 
en el municipio de Maracena (Granada), durante la 
pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003819, Pregunta relativa a inspeccio-
nes urbanísticas en Ogijares (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

BOPA 154 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de enero de 2009

Pág. 44 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de enero de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 154

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 45



Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inspecciones urbanísticas en Ogijares (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas inspecciones en materia urbanística y con 
qué justificación ha realizado la Junta de Andalucía, en 
el municipio de Ogíjares (Granada), durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003820, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Albolote (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Albolote (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha reali-
zado la Junta de Andalucía, en el municipio de Albolote 
(Granada), durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003821, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Churriana de la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias urbanísticas en Churriana de la Vega 
(Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha 
realizado la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Churriana de la Vega (Granada), durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003822, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en La Zubia (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en La Zubia (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha reali-
zado la Junta de Andalucía, en el municipio de La Zubia 
(Granada), durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-08/PE-003823, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Maracena (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Maracena (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha 
realizado la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Maracena (Granada), durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003824, Pregunta relativa a denuncias 
urbanísticas en Ogijares (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
denuncias urbanísticas en Ogijares (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias en materia urbanística ha reali-

zado la Junta de Andalucía, en el municipio de Ogíjares 
(Granada), durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003825, Pregunta relativa a informes de 
control urbanístico en Albolote (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a informes 
de control urbanístico en Albolote (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía, en el municipio 
de Albolote, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003826, Pregunta relativa a informes 
de control urbanístico en Churriana de la Vega 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a informes de control urbanístico en Churriana de la 
Vega (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Churriana de la Vega, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003827, Pregunta relativa a informes de 
control urbanístico en La Zubia (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a informes 
de control urbanístico en La Zubia (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía, en el municipio 
de La Zubia, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003828, Pregunta relativa a informes de 
control urbanístico en Maracena (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a informes 
de control urbanístico en Maracena (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía, en el municipio 
de Maracena, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003829, Pregunta relativa a informes de 
control urbanístico en Ogijares (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a informes 
de control urbanístico en Ogijares (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántos informes de control urbanístico han sido 
elaborados por la Junta de Andalucía, en el municipio 
de Ogíjares, durante la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-08/PE-003830, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de patrimonio de interés arquitectónico en 
la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
rehabilitación de patrimonio de interés arquitectónico 
en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas actuaciones de rehabilitación de patrimonio 
de interés arquitectónico ha llevado a cabo el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía en la provincia 
de Huelva, durante el período 2004-2008?

¿En qué municipios se han llevado a cabo dichas 
actuaciones?

¿Qué cantidades se han invertido en las mismas?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003831, Pregunta relativa a rehabilita-
ción de ayuntamientos de la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a rehabilitación de ayuntamientos de la provincia de 
Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos proyectos de rehabilitación de ayun-
tamientos ha ejecutado el Consejo de Gobierno de la 
Junta de Andalucía en los municipios de la provincia 
de Huelva, durante el período 2004-2008?

¿En qué municipios se han llevado a cabo dichos 
proyectos?

¿Cuál es la cantidad, pormenorizada, invertida en 
los mismos?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003832, Pregunta relativa a beneficia-
rios de la prestación económica por la Ley de 
Dependencia en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
beneficiarios de la prestación económica por la Ley de 
Dependencia en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas están recibiendo en la provincia 
de Huelva prestación económica, por cuidados en el 
entorno familiar, en aplicación de la Ley de Depen-
dencia?

¿Cuántas de esas personas están dadas de alta 
en la Seguridad Social?

¿A cuánto asciende el importe de las prestaciones 
económicas?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/PE-003833, Pregunta relativa a dependien-
tes severos nivel 2, provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
dependientes severos nivel 2, provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes, municipio a municipio, de depen-
dientes severos nivel 2, se han registrado en la provincia 
de Huelva, desde la entrada en vigor de la Ley?

¿Cuántas solicitudes han sido atendidas hasta la 
fecha de hoy?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003834, Pregunta relativa a aplicación de 
la Ley de Dependencia en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a aplicación de la Ley de Dependencia en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes, municipio a municipio, de 
gran dependencia, se han registrado en la provincia 

de Huelva, desde la entrada en vigor de la Ley?
¿Cuántas solicitudes han sido atendidas hasta la 

fecha de hoy?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003835, Pregunta relativa a médicos 
contratados por el SAS a tiempo parcial en la 
provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
médicos contratados por el SAS a tiempo parcial en la 
provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántos médicos han sido contratados a tiempo 
parcial, o de forma eventual, por el SAS en la provincia 
de Huelva, durante el período 2004-2008, especificando 
especialidad y centro de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 17 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-003836, Pregunta relativa a Ley de 
Mediación Familiar en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Ley de 
Mediación Familiar en Andalucía.

PREGUNTA

¿Con qué colectivos y grupos de profesionales se 
está consultando y teniendo reuniones para que la 
futura Ley de Mediación Familiar de Andalucía pueda 
cumplir la finalidad que la sociedad andaluza está 
demandando?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-003837, Pregunta relativa a deudas de 
la Consejería de Educación con el profesorado 
andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a deudas de la Consejería 
de Educación con el profesorado andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas, varios sindicatos y colecti-
vos profesionales han denunciado públicamente que la 
Consejería de Educación mantiene deudas importantes 
con el profesorado andaluz.

Concretamente, la Consejería tiene deudas contraí-
das con los profesores funcionarios en prácticas, con el 
profesorado interino y con los profesores jubilados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Es cierto que la Consejería de Educación de la 
Junta de Andalucía tiene deudas pendientes con los 
colectivos arriba mencionados?

Sí es así, ¿cuándo se va a solventar esta increíble 
situación?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003838, Pregunta relativa a situación 
educativa en el CEIP Cristo del Rescate, del mu-
nicipio granadino de Escúzar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a situación educativa 
en el CEIP Cristo del Rescate, del municipio granadino 
de Escúzar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido prometiendo una serie 
de mejoras importantes en los centros educativos de 
la localidad granadina de Escúzar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Cristo del Rescate, de Escúzar, en los dos 
últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003839, Pregunta relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP Los Ríos, en Castilléjar 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a infraestructuras educa-
tivas en el CEIP Los Ríos, en Castilléjar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Los Ríos, en Castilléjar, durante los tres 
últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003840, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Nuestra Señora del 
Rosario, en Campo Cámara (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, 
en Campo Cámara (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, en 
el CEIP Nuestra Señora del Rosario, de Campocámara 
(Cortes de Baza), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003841, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Nuestra Señora del 
Rosario, en Dehesas Viejas (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, 
en Dehesas Viejas (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
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Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, de Dehesas 
Viejas (Iznalloz), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003842, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Virgen de la Cabeza, 
en Esfiliana (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CEIP Virgen de la Cabeza, en Esfiliana 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 

en el CEIP Virgen de la Cabeza, de Esfiliana (Valle del 
Zalabí), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003843, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Los Algarves, de 
Gorafe (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a infraestructuras educati-
vas en el CEIP Los Algarves, de Gorafe (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Los Algarves en el municipio de Gorafe, 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003844, Pregunta relativa a infraes-
tructuras educativas en el CEIP Inmaculada del 
Triunfo, Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a infraestructuras educativas 
en el CEIP Inmaculada del Triunfo, Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Inmaculada del Triunfo de Granada, durante 
los cinco últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003845, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Virgen de Loreto, en 
Guadahortuna (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CEIP Virgen de Loreto, en Guadahortuna 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Virgen de Loreto del municipio granadino 
de Guadahortuna, durante los cinco últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003846, Pregunta relativa a distribución 
de fondos para la dependencia RDL 9/2008

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas 
Bocanegra y Dña. Patricia Del Pozo Fernández, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas Bocanegra y 
Dña. Patricia Del Pozo Fernández, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a distribución de fondos 
para la dependencia RDL 9/2008.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el desarrollo del Real Decreto Ley 9/2008, de 28 
de noviembre, se ha publicado la Orden del Ministerio 
de Economía y Hacienda del pasado 9 de diciembre 
que, entre otras medidas, establece que se destinen 
430 millones de euros para servicios sociales, especifi-
cando que se aplicarán a la promoción de servicios de 
atención a la dependencia y a turismo social.

Asimismo, dicha Orden establece que para la 
ejecución de lo en ella previsto se suscribirán acuer-
dos con las Comunidades Autónomas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué tipo de acuerdo sobre promoción de servi-
cios de atención a la dependencia y por qué cuantía 
va a plantear el Gobierno andaluz al Gobierno de la 
Nación?

¿Qué distribución provincial va a realizar del mis-
mo?

¿Qué tiene previsto la Junta de Andalucía para 
acciones en materia de turismo social a favor de 
nuestros mayores?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Javier Arenas Bocanegra y
Patricia Del Pozo Fernández.

8-08/PE-003847, Pregunta relativa a fondos para 
la dependencia Real Decreto Ley 9/2008

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas 
Bocanegra y Dña. Patricia Del Pozo Fernández, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas Bocanegra y 
Dña. Patricia Del Pozo Fernández, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a fondos para 
la dependencia Real Decreto Ley 9/2008.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el desarrollo del Real Decreto Ley 9/2008, de 28 
de noviembre, se ha publicado la Orden del Ministerio 
de Economía y Hacienda del pasado 9 de diciembre 
que, entre otras medidas, establece que se destinen 
430 millones de euros para servicios sociales, especifi-
cando que se aplicarán a la promoción de servicios de 
atención a la dependencia y a turismo social.

Asimismo, dicha Orden establece que para la 
ejecución de lo en ella previsto se suscribirán acuer-
dos con las Comunidades Autónomas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha llevado a cabo alguna iniciativa la Junta de 
Andalucía para poder suscribir algún convenio sobre pro-
moción de servicios de atención a la dependencia?

En caso negativo, ¿cuándo lo va a hacer, dada la 
insostenible situación que viven las personas depen-
dientes por carencias de infraestructuras y servicios 
en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Javier Arenas Bocanegra y
Patricia Del Pozo Fernández.

8-08/PE-003848, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en los CEIP Cervantes, Natalio 
Rivas y Ángeles Bédmar, en Huéscar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en los CEIP Cervantes, Natalio Rivas y Ángeles 
Bédmar, en Huéscar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
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Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en los CEIP Cervantes, Natalio Rivas y Ángeles Béd-
mar, del municipio granadino de Huéscar, durante los 
cinco últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003849, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Nuestra Señora de 
los Dolores, de Alomartes (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CEIP Nuestra Señora de los Dolores, de 
Alomartes (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, en 

el CEIP Nuestra Señora de los Dolores, de Alomartes 
(Íllora), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003850, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Nuestra Señora del 
Rosario, en Jayena (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, 
en Jayena (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Nuestra Señora del Rosario, de Jayena, 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

BOPA 154 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de enero de 2009

Pág. 54 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de enero de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 154

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 55



8-08/PE-003851, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP El Retamal, en Moclín 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CEIP El Retamal, en Moclín (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP El Retamal, en Moclín (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003852, Pregunta relativa a infraes-
tructuras educativas en el CEIP San Andrés, de 
Montejícar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP San Andrés, de Montejícar 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, en 
el CEIP San Andrés, de Montejícar (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003853, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP El Zahor, en Nigüelas 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CEIP El Zahor, en Nigüelas (Granada).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP El Zahor, de Nigüelas (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003854, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP San Sebastián, en 
Padul (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP San Sebastián, en Padul 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 

en el CEIP San Sebastián, de Padul (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003855, Pregunta relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP HH Coronel Velázquez, 
de Píñar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP HH Coronel Velázquez, de Píñar 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP HH Coronel Velázquez, de Píñar (Granada), 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003856, Pregunta relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP Juan Ramón Jiménez, 
de Santa Cruz del Comercio (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP Juan Ramón Jiménez, de Santa 
Cruz del Comercio (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Juan Ramón Jiménez, de Santa Cruz del 
Comercio (Granada), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003857, Pregunta relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP Cristo de la Expiración, 
de Torrecardela (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a infraestructu-
ras educativas en el CEIP Cristo de la Expiración, de 
Torrecardela (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Cristo de la Expiración, en Torrecardela 
(Granada), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003858, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP Agustín Serrano de 
Haro, de Villanueva de las Torres (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP Agustín Serrano de Haro, de 
Villanueva de las Torres (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
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la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CEIP Agustín Serrano de Haro, de Villanueva de 
las Torres (Granada), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003859, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CEIP San Isidro Labrador, 
de Cuevas del Campo (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CEIP San Isidro Labrador, de Cuevas 
del Campo (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 

en el CEIP San Isidro Labrador, en Cuevas del Campo 
(Granada), durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003860, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR Los Ríos, de Arenas 
del Rey (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CPR Los Ríos, de Arenas del Rey 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR Los Ríos, en Arenas del Rey (Granada), 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003861, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR Monte Chullo, en 
Dólar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CPR Monte Chullo, en Dólar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR Monte Chullo, de Dólar (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003862, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR El Pinar, en Pinos del 
Valle (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a infraes-
tructuras educativas en el CPR El Pinar, en Pinos del 
Valle (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, en 
el CPR El Pinar, de Pinos del Valle (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003863, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR La Inmaculada, de 
Arenas del Rey (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CPR La Inmaculada, de Arenas del 
Rey (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
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la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR La Inmaculada, en Arenas del Rey (Fornes), 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003864, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR El Temple, en Ventas 
de Huelma (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CPR El Temple, en Ventas de Huelma 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 

en el CPR El Temple, en Ventas de Huelma (Granada), 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003865, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR Valle del Guadalfeo, 
de Torvizcón (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CPR Valle del Guadalfeo, de Torvizcón 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR Valle del Guadalfeo, de Torvizcón (Granada), 
durante los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003866, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR El Alféizar, en Los 
Tablones (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a infraestructuras 
educativas en el CPR El Alféizar, en Los Tablones 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR El Alféizar, en Los Tablones (Órgiva), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003867, Pregunta relativa a infraestruc-
turas educativas en el CPR Atalaya, en Atarfe 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a infraestructuras edu-
cativas en el CPR Atalaya, en Atarfe (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR Atalaya, de Atarfe (Granada), durante los 
tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003868, Pregunta relativa a infraes-
tructuras educativas en el CPR Alpujarra, en 
Bérchules (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a infraestructuras educa-
tivas en el CPR Alpujarra, en Bérchules (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, la Consejería de Educación de 
la Junta de Andalucía ha venido impulsando el Plan 
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Mejor Escuela, con objeto de mejorar las infraestruc-
turas educativas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha desarrollado la Consejería de 
Educación, en materia de infraestructuras educativas, 
en el CPR Alpujarra, de Bérchules (Granada), durante 
los tres últimos años?

¿Tiene previsto realizar alguna actuación más?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003869, Pregunta relativa a variante de 
Moraleda de Zafayona (Granada), en la A-402

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a variante de Moraleda 
de Zafayona (Granada), en la A-402.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de la 
variante de Moraleda de Zafayona, perteneciente a la 
carretera autonómica A-402?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003870, Pregunta relativa a variante oes-
te de Órgiva (Granada), en la A-348

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a variante oeste de 
Órgiva (Granada), en la A-348.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de la 
variante oeste de Órgiva, perteneciente a la carretera 
autonómica A-348?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003871, Pregunta relativa a variantes de 
la Puebla de Don Fadrique y Cúllar (Granada), en 
la A-330

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a variantes de la Puebla 
de Don Fadrique y Cúllar (Granada), en la A-330.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de las 
variantes de Puebla de Don Fadrique y Cúllar, perte-
necientes a la carretera autonómica A-330?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.
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8-08/PE-003872, Pregunta relativa a variante de 
Alhama de Granada, en la A-402

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a variante de Alhama 
de Granada, en la A-402.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de la 
variante de Alhama de Granada, perteneciente a la 
carretera autonómica A-402?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003873, Pregunta relativa a variantes de 
Guadahortuna, Torrecardela y Moreda (Granada), 
en la A-301

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a variantes de 
Guadahortuna, Torrecardela y Moreda (Granada), en 
la A-301.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de 
las variantes de los municipios de Guadahortuna, 

Torrecardela y Moreda, pertenecientes a la carretera 
autonómica A-301?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003874, Pregunta relativa a variantes de 
Armilla, Churriana y Las Gabias (Granada), en la 
A-338

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a variantes de Armilla, 
Churriana y Las Gabias (Granada), en la A-338.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la ejecución de las 
variantes de Armilla, Churriana de la Vega y Las Gabias, 
pertenecientes a la carretera autonómica A-338?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-08/PE-003875, Pregunta relativa a instalaciones 
de El Cabril (Hornachuelos-Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a instalaciones de El 
Cabril (Hornachuelos-Córdoba).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación de ocupación en las instala-
ciones de El Cabril (Hornachuelos-Córdoba) respecto 
a los residuos radioactivos de baja y media intensidad 
así como del seguimiento que, desde la Junta de An-
dalucía, se realiza respecto al control del riesgo en 
dichas instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/PE-003876, Pregunta relativa a estado de 
la carretera A-6200, en el municipio jienense de 
Aldeaquemada (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a estado de la carretera A-6200, en el municipio 
jienense de Aldeaquemada (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno, 
tanto el trazado como el estado en el que se encuen-
tra la carretera A-6200 que comunica el municipio 
jienense de Aldeaquemada con la provincia de Jaén 
y Despeñaperros?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-003877, Pregunta relativa a funcio-
namiento de la depuradora en el municipio jie-
nense de Aldeaquemada (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a funcionamiento de la depuradora en el 
municipio jienense de Aldeaquemada (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece al Consejo de Gobierno 
los continuos problemas que se han detectado en el 
funcionamiento de la depuradora en el municipio jie-
nense de Aldeaquemada?

Parlamento de Andalucía, 19 de diciembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-003878, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Albolote 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Albolote (Granada).
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PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, for-
muladas por la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Albolote (Granada), durante la pasada legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003879, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Churriana 
de la Vega (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Churriana de la Vega (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, formula-
das por la Junta de Andalucía, en el municipio de Churriana 
de la Vega ( Granada ), durante la pasada legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003880, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en La Zubia 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en La 
Zubia (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, formu-
ladas por la Junta de Andalucía, en el municipio de La 
Zubia ( Granada ), durante la pasada legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003881, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Maracena 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Maracena (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, for-
muladas por la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Maracena ( Granada ), durante la pasada legislatura, 
han sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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8-08/PE-003882, Pregunta relativa a denuncias 
trasladadas a instancias judiciales en Ogijares 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a denuncias trasladadas a instancias judiciales en 
Ogijares (Granada).

PREGUNTA

¿Cuántas denuncias, en materia urbanística, for-
muladas por la Junta de Andalucía, en el municipio de 
Ogíjares (Granada), durante la pasada legislatura, han 
sido trasladadas a instancias judiciales?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003883, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Albolote

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Albolote.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 

Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Albolote?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003884, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Alhendín

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Alhendín.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Alhendín?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003885, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Almuñécar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Almuñécar.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Almuñécar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003886, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Güéjar Sierra

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Güéjar Sierra.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Güéjar Sierra?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003887, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Huéscar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Huéscar.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 3912006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Huéscar?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003888, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Maracena

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Maracena.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Maracena?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/PE-003889, Pregunta relativa a situación ac-
tual de ayudas a la dependencia en el municipio 
de Santa Fe

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de diciembre de 2008
Orden de publicación de 7 de enero de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación actual de ayudas a la dependencia en el 
municipio de Santa Fe.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes al amparo de la Ley 39/2006, 
de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las Personas en situación de 
dependencia, se han presentado en el municipio de 
Santa Fe?

¿Cuántas de ellas han sido resueltas y concedidas 
finalmente?

Parlamento de Andalucía, 15 de diciembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.
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